

CANTON DE WENTWORTH

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 23 NOVEMBRE 2023
SPECIAL MEETING OF NOVEMBER 23rd, 2023

ORDRE DU JOUR / AGENDA

1. **Appel à l'ordre du jour de la séance et la constatation du quorum par le maire Monsieur Jason Morrison.**

Call to order and opening of the meeting and declaration that there is quorum by the Mayor Mr. Jason Morrison.

Le Maire mentionne que l'avis de convocation comportant les sujets à traiter a été signifié à tous les membres du Conseil selon l'article 153 du Code municipal.

The Mayor declares that the Notice of Meeting has been given to all the Elected Officials containing all the subjects that will be taken into consideration in accordance with Article 153 of the Municipal Code.

2. Adoption de l'ordre du jour du 23 novembre 2023.
Adoption of the Agenda of November 23rd, 2023.

Proposé par: _____

3. **Trésorerie et administration générale / Treasury and General Administration**

- 3.1 **Octroi du contrat pour la collecte et transport des matières résiduelles, des matières recyclables et des encombrants / Awarding of the contract for the collect and transport of residual materials, recyclable materials and large objects**

Il est proposé par le conseiller _____ et résolu d'octroyer le contrat pour la collecte et transport des matières résiduelles, des matières recyclables et des encombrants à l'entreprise Transport sanitaire Hayes Inc. au montant de 413 910,00 taxes incluses pour Option A. Le résultat de l'appel d'offres public est comme suit :

| | <u>Option A</u> | <u>Option B</u> |
|--------------------------------|-----------------|-----------------|
| Transport Sanitaire Hayes Inc. | 413 910,00\$ | 428 396,85\$ |
| WM Québec Inc. | 491 237,94\$ | 491 237,94\$ |
| Services Ricova Inc. | 702 073,69\$ | non-soumission |

It is proposed by Councillor _____ and resolved to award the contract for the collection and transport of residual materials to the contractor Transport Sanitaire Hayes Inc. in the amount of \$413,910.00 taxes included for Option A. The result of the public tender as follows:

| | <u>Option A</u> | <u>Option B</u> |
|--------------------------------|-----------------|-----------------|
| Transport Sanitaire Hayes Inc. | 413 910,00\$ | 428 396,85\$ |
| WM Québec Inc. | 491 237,94\$ | 491 237,94\$ |
| Services Ricova Inc. | 702 073,69\$ | non-submission |

4. **Période de questions / Question Period**

5. **Levée de l'Assemblée ou ajournement / Closure or Adjournment of the Sitting.**

Heure / Time : _____

Proposé par: _____

BROUILLON/DRAFT